



München, 18. Oktober 2024

Presseinformation

Kostenlose Expertenberatung im Bauzentrum Poing Thementag „Nachhaltiges Bauen“

Felix Kirschenbauer
PR Manager
Tel. +49 89 949 21472
Felix.kirschenbauer@messe-
muenchen.de

Nachhaltigkeit ist das Gebot der Stunde – auch im Hausbau. Wer sich für umweltbewusstes und zukunftsfähiges Bauen interessiert, findet im Bauzentrum Poing bei München umfassende Informationen und praxisnahe Beratung. Am 25. Oktober bietet Bayerns größte Musterhausausstellung eine kostenlose Tour sowie individuelle Beratungsgespräche zum Thema Nachhaltiges Bauen an. In einer 90-minütigen Führung durch ausgewählte Musterhäuser erfahren Bauinteressierte, wie ressourcenschonende Bauweisen, energieeffiziente Technologien und nachhaltige Materialien in die Planung eines Eigenheims integriert werden können.

Beim nachhaltigen Bauen geht es darum, ökologische, ökonomische und soziale Aspekte zu vereinen. Das Ziel ist, ein Zuhause zu schaffen, das nicht nur heute, sondern auch in der Zukunft den Anforderungen gerecht wird. Dazu gehören energieeffiziente Gebäudehüllen, der Einsatz nachwachsender Rohstoffe wie Holz sowie Technologien, die den Energieverbrauch reduzieren und die Umwelt schonen. Wer sein Eigenheim nachhaltig baut, sorgt nicht nur für ein angenehmes Raumklima, sondern leistet auch einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz.

Nachhaltigkeit und Effizienz vor Ort erleben

Nachhaltiges Bauen steht für Langlebigkeit und Effizienz. Bereits in der Planungsphase wird die gesamte Lebensdauer des Hauses in den Blick genommen, um einen geringen Ressourcenverbrauch und eine hohe Energieeinsparung sicherzustellen. Dank moderner Dämmstoffe, energieeffizienter Heizsysteme und intelligenter Haustechnik wird der Energiebedarf minimiert. Der Einsatz umweltfreundlicher Baustoffe wie Holz

Messe München GmbH
Messegelände
81823 München
Deutschland
messe-muenchen.de





Presseinformation | 18. Oktober 2024 | 2/2

schafft darüber hinaus ein wohngesundes Raumklima, das durch seine natürlichen Eigenschaften sowohl ästhetisch als auch funktional überzeugt.

Am 25. Oktober: Expertenberatung für nachhaltige Bauprojekte

Die kostenfreien Beratungsgespräche und die ebenfalls kostenfreie Gruppentour im Bauzentrum Poing bieten die Möglichkeit, sich mit einem unabhängigen Experten über alle Facetten des nachhaltigen Bauens auszutauschen. Welche Materialien sind besonders umweltfreundlich? Wie lässt sich die Energieeffizienz maximieren? Welche Fördermöglichkeiten für nachhaltige Bauprojekte gibt es? Wie schafft man flexiblen und zukunftssicheren Wohnraum für mehrere Generationen? Diese und viele weitere Fragen können in den 30-minütigen Beratungen sowie während der rund 90-minütigen Tour durch mehrere Musterhäuser geklärt werden.

Kostenlose Teilnahme und praxisnahe Einblicke

Am 25. Oktober steht das Bauzentrum Poing ganz im Zeichen des nachhaltigen Bauens. Die halbstündigen Einzelberatungen mit dem unabhängigen Experten finden von 11:00 bis 14:00 Uhr statt. Im Anschluss haben die Teilnehmer von 14:30 bis 16:00 Uhr die Möglichkeit, mit dem Experten an der geführten Tour durch ausgewählte Musterhäuser teilzunehmen. Diese 90-minütige Tour vermittelt anschaulich, wie sich nachhaltige Bauweisen in der Praxis umsetzen lassen. Besichtigt werden innovative Musterhäuser, die ressourcenschonende Materialien, energieeffiziente Technologien und nachhaltige Konzepte vereinen. So können die Teilnehmer direkt erleben, wie sich ein umweltbewusster und zukunftssicherer Hausbau gestalten lässt.

Eine Voranmeldung zu den Beratungsgesprächen und zu der Tour ist nicht erforderlich, die Anmeldung erfolgt direkt im Bauzentrum Poing an der Information nach Verfügbarkeit. Alle Beratungen und Touren sind kostenfrei, lediglich der normale Eintritt ist zu entrichten.



Presseinformation | 18. Oktober 2024 | 3/3

Weitere Termine im zweiten Halbjahr 2024

Weitere Beratungen und Gruppentouren finden 2024 noch zu folgenden Themen statt: Zukunft Wohnen am 8. November sowie Energieeffizienz am 22. November.

In Bayerns größter Musterhausausstellung können Besucherinnen und Besucher schon heute die Gebäude der Zukunft betreten. In vielen Musterhäusern kann man sich die Vorteile der Smart Home-Technik, der energieeffizienten Lösungen sowie des nachhaltigen und modularen Bauens erklären lassen. Moderne Heizungssysteme, automatische Lüftungssteuerung, intelligente Beschattung, der Einsatz von Holz als Baustoff oder die Dämmung mit nachhaltigen Materialien sind hierbei nur einige Beispiele.

Häuser zum Anschauen, Anfassen und Erleben

Außerhalb dieser informativen Veranstaltungen können Besucherinnen und Besucher im Bauzentrum Poing ihr zukünftiges Eigenheim natürlich auch unter der Woche live erleben. Rund 60 Musterhäuser warten auf interessierte Gäste zum Anschauen, Anfassen und Erleben. Die Vielfalt der Häuser ist beeindruckend. Sämtliche architektonische Stilrichtungen und Wohnformen können vor Ort erkundet werden. Das Angebot reicht vom geräumigen Einfamilienhaus mit traditionellem Satteldach bis zum extravaganten Designerhaus in Bauhaus-Architektur. Doch schon lange gehen die Hausinnovationen über das „typische“ Einfamilienhaus hinaus: Aufstockungen und Anbauten sind durch die industrielle Vorfertigung der Holzfertighäuser schnell realisierbar. So können sich Interessierte zwischen allen Größen, Varianten und Preisklassen entscheiden, ob modulares Bauen oder Plusenergie-Haus.

Die tagesaktuellen Öffnungszeiten finden sich unter www.bauzentrum-poing.de. Geöffnet ist das Bauzentrum Poing mittwochs bis sonntags von 11:00 Uhr bis 18:00 Uhr. Montag und Dienstag sind Ruhetage. Der Ausstellungskatalog mit Fotos der Häuser ist kostenlos an der Kasse erhältlich.



Presseinformation | 18. Oktober 2024 | 4/4

Über das Bauzentrum Poing

Das Bauzentrum Poing, ein Gemeinschaftsprojekt der Messe München und der Ausstellungsgesellschaft Eigenheim & Garten, bietet eine Kombination aus Musterhausausstellung und regelmäßig stattfindenden Vortragsreihen. Jährlich nutzen rund 80.000 Besucher das Informationsangebot der von der Ausstellung Eigenheim & Garten betriebenen Musterhausausstellung. Es ist mit rund 60 komplett eingerichteten Musterhäusern Bayerns größte Eigenheimausstellung und zeigt die ganze Bandbreite architektonischer Stilrichtungen vom modern interpretierten Landhaus über kubische Bauhaus-Architektur bis hin zum Mehrgenerationenhaus.

Rund 50 Aussteller aus Deutschland, Österreich und Italien präsentieren innovativen Hausbau unter energetischen und ökologischen Aspekten. Viele der Musterhäuser erfüllen die Voraussetzungen für eine Förderung im Rahmen des KfW-Programms „klimafreundlicher Neubau“. Einige davon sind sogar Energie-Plus-Häuser, die rechnerisch mehr Energie erzeugen als verbrauchen. Das Bauzentrum Poing hat sich mit innovativen Technologien einen überregionalen Ruf als Zentrum für Veranstaltungen rund ums Bauen, Modernisieren und Wohnen geschaffen. Services für Besucher: Sonntagsvorträge, kostenlose Einzelberatung, Pfad der innovativen Ideen – Gruppentouren, individuelle Touren und Newsletter.

www.bauzentrum-poing.de